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Die Transplantation gesunder Organe, Gewebe oder Zellen ist durch
den Fortschritt der Hochleistungsmedizin zum etablierten
Routineverfahren bei der Behandlung des irreversiblen Organversagens
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geworden. Das Thema Transplantationsmedizin ist an
zukunftsträchtige und kontroverse Forschungsgebiete wie die der
Stammzellenforschung und Immunbiologie gekoppelt. Dieses Werk
wurde von prominenten Wissenschaftlern aus den jeweiligen Gebieten
der Transplantationsmedizin geschrieben. Es soll dem
niedergelassenen Arzt alle Aspekte der Transplantationsmedizin und
ihren Nutzen für den Patienten nahe bringen. Kurze, übersichtliche
Kapitel zu theoretischen Grundlagen - über rechtliche, ethische bis hin
zu philosophischen Fragestellungen - sowie Kapitel, die alle wichtigen
Organe und Organgruppen behandeln und auf das komplexe Gebiet
der Immunreaktionen eingehen, beantworten dem Arzt alle Fragen zur
Transplantation. Besonderer Wert wird auf Rehabilitation gelegt. Eine
Marginalspalte fördert eine schnelle Orientierung.
This book is for making all aspects of transplantation medicine and its
benefits for patients more accessible to doctors in private practice.
Short and clear chapters on theoretical basics - through legal, ethical
and right up to philosophical questions - plus chapters dealing with all
major organs and groups of organs and which tackle the complex
question of immune reaction, provide the doctor with answers to all his
questions on the subject of transplantation. Particular emphasis is
placed on rehabilitation.
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